
CORRIERE ~~l~l - O.M)TIAUMBRA 

Neiprossimi 1IU'Si treappuntmnmJi dt richiamo in cittÀ 

Anniversari e celebrazioni 
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Attivata la consulta j»'esilMlukltia Graziano lombardi 

Il Pd parla di urbanistica
 
ASSISI (v.a.) - Tre anniversari, numerose celebra
zioni e un programma intenso per la città serafica. 
TI primo cittadino Claudio Ricci e l'amministrazio
ne portano all'attenzione dei cittadini tre "anniver
sari" importanti. In primo luogo si ricorda il cente
nario della Basilica Papale di Santa Maria degli 
Angeli; nel 2009 ricorrerà un secolo da quando 
papa Pio X, nel 1909, le attribuì l'appellativo di 
"Papale". "Nel mondo - fa presente il sindaco - ne 
esistono solo sei, di cui due ad Assisi, San France
sco e Santa Maria, e quattro a Roma". Un altro 
anniversario, importante sul piano culturale, riguar
da i sette secoli trascorsi da quando Giotto fece il 
suo ingresso nella città serafica (13091, dando vita 
alla nascita dell'arte pittorica italiana ed europea e 
di cui il ciclo giottesco nella Basilica superiore,.· 
insieme alle opere di Simone Martini, Pietro Loren
zetti e Cimabue, è sublime testimonianza. TI 2009 
segnerà anche l'ottavo centenario dell'approvazio

. ne della Regola francescana ela nascita dell'Ordine BASTIA UMBRA (a.g.} - Partito democratico. 
Come annunciato dal coordinatore Roberto Cadei frati minori i, avvenuta dopo il viaggio di Fran
pocchia, le consulte si sono messe al lavoro. Lacesco e i compagni nella sede papalè e il colloquio 
prima a attivarsi è stata quella all'urbanistica,con Innocenzo III per portare nel mondo il messag

gio di pace. "I:Amministrazione - dice il sindaco  presieduta da Graziano Lombardi e composta da 
cercherà di 'sostenere' la curia vescovile e le fami Geo Rossetti, Fabio Rossi, Giampiero Franchi, 

Antonio Damiano, Nicola Grandolini e Marcoglie francescane affinché questi centenari possano 
Tili. Il gruppo di lavoro si è riunito giovedì scorsoulteriormente valorizzare e diffondere nel mondo 
nella sede del Pd. Presenti all'incontro anchela spiritualità francescana e la cultura europea la 
l'assessore all'Urbanistica, Gianluca Falcinelli, ecui identità cristiana ripone in Assisi uno dei princi

città potrebbe avere a livello sociale, imprendito
riale, culturale e turistico. Questi settori dovran
no essere, tra di loro, tutti logisticamente compati
bili e realizzabili, dando vita a uno sviluppo urba
nistico che tenga conto del bene comune. Ci augu
riamo di coinvolgere la popolazione il più possibi
le nell'approfondire l'argomento di nostro interes
se, proprio nello spirito di creare insieme il futu
ro della nostra città; per cui chiunque volesse 
partecipare ai lavori di consulta all'urbanistica 

quello ai Lavori pubolici, Moreno Marchi, invita-sarà il·benvenuto". Si attiva quindi il programmapali riferimenti. Nei prossimi anni ci saranno altri 
.centenari relativi alla nascita dell'Ordine delle cla ti dalla consulta con lo scopo di acquisire il mag- che il coordinatore Roberto Capocchia aveva aB

gior numero di dati possibili in materia, per me- nunciato subito dopo l'elezione.risse {20111 e, nel 2016, il Perdono di Assisi 
glio poter attivare un lavoro di confronto e colla- Per il coordinatore del Pd l'impegno che ha da(VIII'centenariol, concesso alla Porziuncola, con il 
borazione. vanti non è dei più semplici, visto e consideratoquale la terra serafica diviene uno dei quattro luo

ghi principali mete di pellegrinaggi, insieme aSan "Lo scopo di questa consulta - fanno sapere i che tra meno di un anno si vota per il rinnovo 
componenti del gruppo piddino - sarà quello di dell'amministrazione comunale. Le turbolenzetiago De Compostela in Spagna, le Tombe degli 

Apostoli a Roma e la Terra Santa, ove si poteva 'pensare come vorremmo Bastia Umbra nei pros- degli ultimi me.si sono spia di un futuro per nulla 
simi anni, e q~di valutare le esigenze che la . scontato.lucrare l'indulgenza". 

L'esponente dell'Udc chiede di sostenere il settore ricco di talenti 

Più attenzione ai nostri artigiani
 
Mignani.· "Sale espositive a Imo disposizione"
 

ASSISI - Maggiore attenzione all'
 
artigianato locale da parte dell'
 
amministrazione. .
 
La proposta è del consigliere co

munale in quota Udc Francesco
 
Mignani, che illustra i risultati di
 
un periodo di "accurata ricercà
 

· svolta nel territorio della città". 
Le opere prodotte da bravi artigia
ni locali, secondo il consigliere, 
non verrebbero valorizzate in ma
niera adeguata rispetto alla quali
tà del lavoro svolto: "Sia pure in 
un settore di nicchia, esistono .di
versi nostri conterranei che da 
molti anni svolgono un lavoro me
ticoloso, spesso in solitudine e 
nell'anoriimato generale nobili
l:aI\do il nostro artigianato loca
le", afferma infatti Mignani. 
TI èonsigliere porta l'esempio dell' 
opera di Fausto Becchetti, angela
no, che, ricorda il consigliere, "ha 
realizzato una scrupolosa ed esat
ta riproduzione in miniatura dei 
principali monumenti della città 
[la basilica di Santa Maria degli 
Angeli, la basilica di San France· 
sco, il convento di San Damiano, 
il Palazzetto mediceo) rigorosa
mente in legno di ciliegio"; oppu
re quella di Giancarlo Bocconi, 
assisano, "creatore di una fedele 
riproduzione in miniatura dell'in
tera città di Assisi completamen

·te in pietra, una parte della quale 

gianato, che deve fare i conti con 
un mercato "di nicchia" che coz
za con la predominanza della tec
nica della produzione in serie. 
Un mercato che va dunque salva-

Bastiola 

è stata esposta presso la città di 
Parigi". . 
Solo alcuni esempi dei tanti e al
trettanto meritevoli nomi del 
mondo poco conosciuto dell'arti-

Caimmi confermato
 
aDa,presidenza dell'Idv
 
BASTIA UMBRA - Pietro Caimmi riconfermato presidente del gruppo 
politico di Bastia Umbra-Assisi dell'Italia dei Valori. Al suo fianco, fanno 
parte del consiglio esecutivo: Vmcenzo Del Genio, vice presidente, Carlo 
YlSichella, tesoriere, Enrico Andreozzi, garante, Paolo Brufani e Sergio 
Santangelo, membri del consiglio esecutivo. Le elezioni del gruppo sono 
state effettuate venerdì 30 maggio, alle ore 20.30 presso l'Hotel Cristallo. 
"Siamo contro il marketing politico, che ha sempre creato una gran 
confisione" ha subito dichiarato il presidente Caimmi, giunto al suo 
secondo mandato consecutivo "assegnate le cariche del nuovo esecutivo, 
da questo momento il nostro iJnpegno primario sarà dedicato alle ammini
strative che si terranno il prossimo anno a Bastia Umbra. Il primo passo 
che compiremo sarà relativo al confronto con le forze politiche, un 

·dialogo che si svilupperà in base ai progetti da prendere in esame. Già 
dalle prossime settimane l'eseèutivo dell'Idv Bastia Umbra/Assisi si orga
nizzerà per riunirsi e iniziare i lavori di preparazione in vista dell'appro
fondimento delle tematiche importanti per la città di Bastia Umbra. 
Questo il punto di partenza di un percorso che ci porterà a programmare 
la partecipazione alle prossime amministrative". Queste sono le dichiara
zioni che il presidente Caimmi ha rilasciato nel corso della conferenza 
stampa svoltasi durante la mattinata di sabato 31 maggio, presso la sede 
provvisoria dell'Idv, in via Kepnedya Bastia Umbra. 

guardato, poiché Ìiesce a dare vi
ta a "lavori che hanno richiesto 
anni di pazienza, tempo e passio
ne" e che "costituiscono un patri
monio prezioso sia sotto il profilo 
culturale che turistico"; si rende 
allora necessario "riservare ad ar
tigiani del legno oartisti della pie
tra un'attenzione assai spesso ne
gata dalle istituzioni, ed in parti
colare dall'amministrazione co
munale di Assisi", continua Mi
gnani, che sottolinea anche come 
"i nostri artigiani sono infatti co
stretti a rivolgersi a privati per 
poter esporre le loroopere, pagan
do di tasca propria l'affitto delle 
aree espositive; mentre parados
salmente sono le amministrazioni 
degli altri comuni limitrofi a ri
chiedere di ospitare gratuitamen
te queste produzioni come richia· 
mo turistico". 
In conclusione, Mignani si rivol
ge direttamente all'amministra
zione, comunale e alla giuta assi
sana sollecitando "una maggiore 
attenzione e soprattutto a destina· 
re locali idonei all'esposizione di 
queste preziose opere, affinché 
possano essere apprezzate dai tan
ti visitatori ed ospiti della nostra 
città". Perchè molti degli artigiani 
di casa nostra sono dei veri e pro
pri maestri. 

Valentina Antonelli 

Una donna.di 65 anni 

Si toglie la vita
 
gettandosi dal balcone
 

dell'ospedale
 

Dramma La donna si è gettata dal balcone di Medicina 

ASSISI - Si è tolta la vita gettandosi dal terrazzo del reparto di 
medicina dell'ospedale di Assisi, dove era ricoverata per una 
serie di accertamenti clinici. 
Il triste episodio ha avuto luogo ieri mattina, come detto, pro
prio all'ospedale di Assisi, àlle prime luci dell'alba. La donna, 
L.T., 65eillle residente nella città serafica, era ricoverata al 
reparto di niedicina, al terzo piano del nosocomio, per alcuni 
accertamenti medici da svolgere; ciononostante, non versava in 
condizioni fisiche preoccupanti. 
La causa del tragico gesto sembra piuttosto da attribuire ad una 
profonda crisi depressiva, nella quale la donna versava da qual
che tempo; circa un paio d'anni fa 'infatti aveva perduto il figlio 

. in un incidente. , 
Lo stato depressivo aveva reso necessario già in altre situazioni 
che la donna fosse seguita dai medici; tuttavia, nessuno si 
aspettava una decisione tanto. tragiéa, culminata con il gesto 
estremo verificatosi ieri mattina, quando si èlanciata dal balco
ne della struttura. Sul posto sono accorsi gli uomini del commis
sariato di polizia di Assisi per gli accertamenti del caso. Oggi i 
funerali alle ore 15 nella chiesa parrocchiale di Bastia. 

Bettona Marcantonini: "Ecco i nostri valori" 

Grande festa per San Crispolto
 
BE'ITONA (f.p.} -Grande festa ieriaBetto
na per il patrono San Crispolto, oriundo di 
Gerusalemme, che, mandato da San Pietro· 
in Italia a predicare il Vangelo, a Bettona 
operò dei miracoli e venne consacrato vesco
vo. Numerosi gli appuntamenti, tra cui un 
evento di politica culturale dal titolo "San 
Crispolto alle radici dell'Europa" ideato dal 
regista Enrico Bellani, la lettura drammatiz
zata di un testo storico fondamentale della 
storia di Bettona, una 'Passio' che ripercorre 
il viaggio di Crispolto; la giornata,. che ha 
visto coinvolte anche le scuole e le confrater
nite, si è chiusa con· una degustazione in 
piazza allietata dall'esibizione di un trio di 
musica antica, llllEnsemble d'Ars Antigua 
Diapsalmata". La festa è stata presentata nei 
giorni scorsi dalle amministrazioni comunali 
di Bettona ed Assisi, che hanno ufficializzato 
l'avvio di una collaborazione per la promo
zione culturale dei rispettivi territori iilcen

trata sulla valorizzazione delle comuni radici 
cristiane edella propria identità: proprio nel
la città serafica, dopo la festa di San France
sco, si terrà un seminario sulle radici ebraico

. cristiane della cultura europea e una mostra. 
"Una collaborazione con Assisi, ha detto il 
sindaco di Bettona, Lamberto Marcantonini, 
è naturale, visto il forte vincolo culturale e 
spirituale che lega i due comuni". "L'aver 
rimesso in luce un santo fondamentale per la 
cristianità come Crispolto, gli ha fatto eco 
Claudio Ricci, la cui santità rappresenta un 
grande valore della cultura europea, è un 
atto di straordinaria importanza". "'futta 
l'amministrazione Marcantonini, spiega l'as
sessore, crede fortemente nella valorizzazio
ne del territorio fondata su valori che si ri
chiamano alla propriaidentità storica ecultu
rale, piuttosto che su eventi estemporanei ed 
effimeri che si esauriscono nella loro manife
stazione". 

nprhno cittadino al lavoro . 
Sicurezza, gli interventi 
della gitmta comunale 

ASSISI (a.g.} - Lavori in corso per la sicurez
za. Anche in risposta agli strascichi della mas
sima assise monotematiche ch,e si èsvolta lune
dì 26 maggio, il sindaco di Assisi, Claudio 
Ricci, ripete ancora una volta il programma 
dell'amministrazione comunale. Questa volta 
la ricapito1azione si concentra in modo partico
lare su piazza e dintorni di Santa Maria degli 
Angeli. "Dopo la convenzione stipulata tra c0

mune efrati minori, è iniziata la riqualificazio
ne della zona verde che si trova in fondo al 
sagrato, dove, a breve, sarà potenziata .anche 
l'illuminazione" fa sapere il primo cittadino 
"per quanto attiene alla struttura edilizia, che 
da oltre quaranta anni· si presenta come uno 
scheletro incompiuto ai piedi della zona verde 
della basilica, si sta procedendo con alla prepa· 
razione del progetto da parte dei privati, con la 
prospettiva di aprire il cantiere nel 2009. In 
via Alcide De Gasperi sono già state istallate le 
video camere di sorveglianza". . 


